



## Síntesis de medios

02 de julio de 2023

### Primeras Planas

Se duplica población sin seguridad social  
Estado de México foco del robo a transportistas  
"Hemos sellado el pacto con el pueblo"  
Funcionó la alianza con el pueblo: AMLO  
"Nada ni nadie podrá vencernos"  
Río humano

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Detienen a dos mujeres por venta de droga

Dos mujeres fueron detenidas en posesión de al menos 100 dosis de cocaína en piedra y mariguana, listas para su comercialización. Elementos de la **SSC** realizaron la captura durante un patrullaje de vigilancia sobre el Circuito Interior, a la altura de la calle Quetzalcóatl, colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

#### Detiene la SSC a pareja por daños a negocio

Una mujer y un hombre que, al parecer, ocasionaron daños a las instalaciones de un negocio ubicado en la calzada México-Tacuba y la calle Mar Hudson, colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo, fueron detenidos por uniformados de la **SSC**. [La Prensa](#)

#### Traficaba aves

Un hombre fue detenido en posesión de dos búhos; presuntamente, el sujeto comercializaba los ejemplares en la alcaldía Venustiano Carranza, lugar donde fue capturado por **elementos de la SSC**. [Reforma](#)

#### Asistieron 250 mil personas

El Gobierno de la Ciudad de México reportó una asistencia de más 250 mil personas en el Zócalo y saldo blanco en el acto convocado por el presidente Andrés Manuel López Obrador por los cinco años de su gobierno. Asimismo, la administración local indicó que no se reportaron incidentes mayores durante el encuentro, para el cual la **SSC** implementó un operativo vial con 559 policías de tránsito. [La Jornada](#) / [Excélsior](#)

#### Tláhuac, listo con operativo Tláloc

La alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández Calderón, puso en marcha el "Operativo Tláloc", para realizar acciones en conjunto de vigilancia, supervisión y reacción en sitios susceptibles a inundaciones, congestión vial y encharcamientos. El operativo se ejecuta en trabajo coordinado entre la Dirección General de Protección Civil (PC), Heroico Cuerpo de Bombero, **Secretaría de Seguridad Ciudadana** (SSC), así como la Dirección General de Servicios Urbanos y la Dirección General de Desarrollo Económico y Rural de la alcaldía Tláhuac. [La Prensa](#)

#### Aseguran más cocaína que mota

Entre 2001 y hasta marzo de 2023, la Sedena aseguró cerca de dos toneladas de cocaína en la Ciudad de México, cantidad que es mayor a la mariguana asegurada. En respuesta a una solicitud de información vía transparencia, la dependencia federal informó que en este periodo incautó mil 942 kilogramos de cocaína, como ocurrió el 4 de febrero de 2021, fecha en la cual se incautó 4.1 por ciento del total. En conjunto con la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y la **SSC**, la Sedena localizó y aseguró 800 Kilogramos de cocaína en un inmueble ubicado en el fraccionamiento Residencial Villa Coapa, alcaldía Talpan. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

02 de julio de 2023

### **Cacomixtles se dejan ver más en la CDMX**

Desde 2021 el avistamiento de cacomixtles es más frecuente no sólo en alcaldías con regiones naturales como Tlalpan, Xochimilco o Milpa Alta, también en zonas totalmente pavimentadas como Iztapalapa o Benito Juárez, porque en ellas encuentran más alimento. La investigadora Claudia Moreno del Instituto de Ecología de la UNAM destacó si los animales están heridos o en peligro lo viable es llamar a la Brigada de Vigilancia Animal (BVA), perteneciente a la **SSC**. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

### **Feminicida de Melanie andaba muy campante**

Ernesto "N", jefe de la banda de "Los Netos", señalado como uno de los grupos delincuenciales que operan en el municipio de Hutzilac y presunto feminicida de la joven Melanie "N", y homicida de Christopher "N", fue capturado por la **SSC** de la Ciudad de México y entregado a la Fiscalía de Feminicidios de Morelos. Ernesto "N" fue detenido por una orden de aprehensión vigente en su contra, en tanto su acompañante, Roberto Carlos "N", fue asegurado por el delito de portación de arma de fuego y narcomenudeo. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#)

## **Policiaco**

### **¡Directo al corazón! Clavan puñal a ex reo, en Iztacalco**

Por una herida de arma blanca en el pecho, que recibió durante una pelea en la alcaldía Iztacalco, un ex presidiario murió cuando lo atendían en la clínica 30 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Agentes del Ministerio Público acudieron al nosocomio para abrir una carpeta de investigación por homicidio doloso por arma blanca. De acuerdo con fuentes policiales, en 2008, el occiso estuvo en prisión por el delito de robo agravado. [El Gráfico](#)

### **Se desploma árbol en Polanco, dos lesionados**

Un árbol de 20 metros de altura y 85 centímetros de diámetro se desplomó provocando que dos personas resultaran lesionadas, en las calles de Presidente Masaryk y Anatole France, colonia Polanco, Tercera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Paramédicos del **ERUM** valoraron a los afectados y los trasladaron a distintos hospitales para recibir atención especializada. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#)

### **Hallan a hombre colgado en hotel de la Guerrero**

Un hombre fue encontrado sin vida al interior de una habitación de un hotel ubicado en la calle Héroes casi esquina con Callejón Luna, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Presuntamente se suicidó. Empleados del establecimiento ingresaron y observaron el cuerpo suspendido por el cuello. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar y luego de comprobar lo ocurrido, solicitaron la presencia de paramédicos del ERUM, quienes entraron a la habitación intentando reanimar a la víctima, misma que ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#)

## **Justicia**

### **Cae por asesinar a su esposa**

Elementos de Investigación de la FGJ cumplieron una orden de aprehensión contra Alex "N", quien el 24 de junio pasado asesinó a su esposa e intentó que el hecho pareciera un accidente. De acuerdo con los reportes, el suceso se registró en la colonia San Pedro Mártir, en la alcaldía Tlalpan. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

### **Desatan cacería contra "La Unión"**

"El Changuito", ejecutado el viernes entre los puestos del Barrio Bravo, estaba relacionado con la "Unión Tepito"; horas antes "El Harold" fue asesinado y Brayan resultó herido, ambos eran miembros de ese grupo criminal. De acuerdo con fuentes policiales, "El Changuito" y "El Harold" trabajaban bajo las órdenes de José Jonathan, "El Barbas", cabecilla de "La Unión", quien fue detenido el 7 de mayo del 2022 en un inmueble de la colonia Centro. La Fiscalía capitalina indaga si los casos están relacionados y si se trata de ataques de grupos rivales [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

02 de julio de 2023

### Proceso a policías por ejercicio abusivo de funciones

Autoridades del Poder Judicial, con fundamento en pruebas entregadas por la Fiscalía General de Justicia, vincularon a proceso a dos policías preventivos de la SSC por ejercicio abusivo de funciones, en agravio de cinco personas. El hecho se registró en 2021, en la alcaldía Gustavo A. Madero, asentó el comunicado de la dependencia que encabeza la fiscal general de Justicia en la CDMX, Ernestina Godoy Ramos. [Uno más Uno](#) / [Reforma](#)

#### Imagen Destacada



LA PRENSA

## Arrestan a 2 mujeres con dosis de posible cocaína y marihuana

